

St. Josephshaus:

Pandemie sorgt im St. Josephshaus für Wirbel

Seit bereits über einem Jahr hat die Corona-Pandemie die Welt fest im Griff. Obwohl wir uns mittlerweile an Reisebeschränkungen gewöhnt haben, so zehren die Kontaktbeschränkungen weiter erheblich am persönlichen Nervenkostüm.

Von Kerstin Hanich

11. Mai 2021

Wie das St. Josephshaus diese außergewöhnlichen Zeiten meistert, welche Kraftanstrengungen für die neuen Herausforderungen nötig waren und noch sind, erfahren Sie im [Artikel](#) des Groß-Zimmerner Lokal-Anzeigers.

